



## Dirección de Promoción e Información

---

### Boletín de prensa 20/2025

Ciudad de México, a 5 de marzo de 2025

#### **CDHCM REFRENDA COMPROMISO CON TITULARES DE ALCALDÍAS PARA CONTINUAR CON SU ESTRATEGIA TERRITORIAL Y DE PROXIMIDAD EN LA DEFENSA Y PROMOCIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS**

- **La Presidenta de este Organismo, Nashieli Ramírez Hernández, concluyó reuniones de vinculación con las 16 alcaldesas y alcaldes.**

Como parte de las acciones para el fortalecimiento de estrategia territorial y de proximidad de los servicios de promoción, defensa y capacitación en derechos humanos en las alcaldías, la presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM), Nashieli Ramírez Hernández, sostuvo reuniones con las y los titulares de las 16 demarcaciones territoriales entre diciembre de 2024 y marzo de este año.

En las reuniones se reiteraron y renovaron acuerdos, se confirmaron los enlaces institucionales para la atención y fluidez de los asuntos. Asimismo, se abordaron pendientes para el avance de las agendas de derechos humanos.

Las oficinas delegacionales que la Comisión tiene en cada una de las alcaldías son resultado de la colaboración que hace más de cinco años inició entre las autoridades locales -quienes disponen del espacio apropiado y servicios para su funcionamiento- y este Organismo -que aporta el personal y equipo de trabajo- para favorecer una atención cercana a la gente, conocer las dinámicas y necesidades locales y colaborar con las autoridades para la promoción de los derechos humanos.

Al cierre de 2024 las oficinas delegacionales han alcanzado el 95% de cobertura del territorio capitalino, acercando los servicios a prácticamente todas las colonias, pueblos y barrios de la Ciudad. Además, su personal mantiene presencia en mesas de paz y seguridad, gabinetes temáticos, comisiones y órganos colegiados de las alcaldías.

En la actualidad, 4 de cada 10 servicios de defensa de derechos se brindan en las 16 delegaciones de la Comisión. Además, cada día, desde estos espacios se organizan actividades de promoción territorial con apoyo del *Ombudsmóvil*, se ofrece orientación jurídica, se participa en las jornadas de atención ciudadana, en recorridos por espacios públicos, acompañamientos y ferias de servicios con entrega de materiales informativos.

Con motivo de las reuniones con la máxima autoridad de cada alcaldía, la titular de la CDHCM reiteró su compromiso con la prevención de las violencias, la promoción de herramientas restaurativas para la justicia, la resolución no violenta de conflictos y la protección de los grupos prioritarios mediante la realización de capacitaciones continuas e intervenciones con enfoque de derechos humanos a personas servidoras públicas, estudiantes, personal docente, responsables de crianza y comunidades vecinales.

Finalmente, reconoció la importancia de la colaboración con las autoridades y refrendó la estrategia territorial de la Comisión con el propósito de dar continuidad a las actividades de atención a peticiones, quejas en curso de investigación, seguimiento a Recomendaciones, educación y promoción de los derechos humanos. Todo ello a partir de la convicción de que es a nivel local en donde se da solución a muchos de los problemas globales.

**[www.cdHCM.org.mx](http://www.cdHCM.org.mx)**